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会 議 録 

１ 会議名 

令和元年度 第５回三郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

（１）公の施設の使用料改定について（公開） 

（２）今後の「公の施設の再配置計画」の取組について（公開） 

（３）令和元年度地域活動支援事業（三次募集の審査・採択）（公開） 

（４）自主的審議事項「三郷区の人口減少について」（公開） 

（５）自主的審議事項「三郷区における高齢者支援の取組について」（公開） 

３ 開催日時 

令和元年１０月１７日（木） 午後６時３０分から午後７時１４分まで 

４ 開催場所 

三郷地区公民館 集会室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員：山口典夫（会長）、竹内浩行(副会長)、保坂裕子（副会長）、伊藤善一、

加藤与三郎、佐藤 功、二野 浩、山田宏文、横尾彰平 

・社会教育課：加藤副課長、北主事 

・行政改革推進課：小酒井副課長、島田副課長 

・事務局：南部まちづくりセンター 堀川センター長、佐藤係長、小林主任 

８ 発言の内容 

【小林主任】 

・池内委員、尾崎委員、保坂真由美委員を除く９人の出席があり、上越市地域自治

区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の出席を確認、

会議の成立を報告 

・同条例第８条第１項の規定により、議長は山口会長が務めることを報告 
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【山口会長】 

・会議の開会を宣言 

・会議録の確認：加藤委員、佐藤委員に依頼 

次第２「議題等の確認」について、事務局に説明を求める。 

【堀川センター長】 

・資料により説明 

【山口会長】 

・事務局の説明について質疑を求めるがなし 

 

―次第３報告（１）公の施設の使用料改定について― 

 

【山口会長】 

次第３報告（１）「公の施設の使用料改定について」に入る。 

社会教育課に説明を求める。 

【加藤副課長】 

・資料№１により説明 

【山口会長】 

 ・社会教育課の説明について質疑を求めるがなし 

 

―次第３報告（２）今後の「公の施設の再配置計画」の取組について― 

 

【山口会長】 

次第３報告（２）「今後の『公の施設の再配置計画』の取組について」に入る。 

行政改革推進課に説明を求める。 

【小酒井副課長】 

・資料№２により説明 

【山口会長】 

行政改革推進課の説明について質疑を求める。 

具体的になれば、再度説明があるのか。 
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【小酒井副課長】 

今回は、このような取組を進めていくという説明である。具体的なたたき台がで

きたら、それを示したい。 

【山口会長】 

それを踏まえて、委員に質疑を求める。 

【横尾委員】 

市で十分に検討した結果を後日聞くということ以外、特に意見はない。 

【山口会長】 

・他に質疑を求めるがなし 

 

―次第４議題（１）令和元年度地域活動支援事業（三次募集の審査・採択）― 

 

【山口会長】 

次第４議題（１）「令和元年度地域活動支援事業（三次募集の審査・採択）」に入

る。 

９月３０日から１０月１１日まで三次募集を実施したが、提案はなかった。よっ

て、募集した３万５千円については、四次募集は行わず、そのまま残額としたい。 

・そのとおりとしてよいかを諮り、委員全員の了承を得る 

 

―次第４議題（２）自主的審議事項「三郷区における人口減少について」― 

 

【山口会長】 

次第４議題（２）自主的審議事項「三郷区における人口減少について」に入る。 

前回の会議では、自主的審議事項のこれまでの取組を振り返り、当初掲げた目標

に対する達成度や、今後の方向性・進め方について委員から意見を出してもらった。

出された意見をもとに、正副会長で今後の方向性・進め方の案を作成した。本日は、

その案をもとに、今後の方向性・進め方を決めたい。 

・前回会議で出された意見と今後の方向性・進め方の案について資料№３により説明 

【堀川センター長】 
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・前回会議までの経過について資料№３により説明 

【山口会長】 

今後の方向性・進め方について委員に意見を求める。 

【保坂副会長】 

魅力マップづくりの進捗状況について説明してほしい。 

【山口会長】 

魅力マップづくりの進捗状況について、編集委員である私から説明する。１０月

１０日に正副会長と事務方で打合せを行い、１０月２５日に予定している２回目の

会議の内容を相談した。まずはマップの様式について提示したらどうかと話した。

案としては、公民館事業の「元気の出るふるさと講座」で相当まとめられているた

め、それを基に話を進める。その後、１１月５日の研修を受け、いろいろな意見が

出てくると思われるため、さらに話を進めていきたい。 

・他に意見を求めるがなし 

・今後の進め方・方向性について、「１１月５日の委員研修の結果をもとに、魅力マ

ップの内容や活用方法について協議する」ことを諮り、委員全員の了承を得る 

 

―次第４議題（３）自主的審議事項「三郷区における高齢者支援の取組について」― 

 

【山口会長】 

次第４議題（３）自主的審議事項「三郷区における高齢者支援の取組について」

に入る。 

議題（２）に引き続き、今後の方向性・進め方について決めたい。 

２つあった課題のうち、１つ目の地域支え合い事業の受託については、三郷まち

づくり振興会が設立し、地域支え合い事業を受託していることから、既に達成され

ていることを前回の会議で確認した。本件は「協議を終了する」ことでよいか、委

員に意見を求める。 

【横尾委員】 

地域協議会ではもう話し合わないが、三郷まちづくり振興会にとっては永遠の課

題だと思う。これからもっと深くやっていかなければいけない。そのような理解で
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よいか。 

【山口会長】 

それでよい。三郷まちづくり振興会で、方向性や方法論など、いろいろな話をし

ていくものと認識している。 

・他に意見を求めるがなし 

・地域支え合い事業の受託については、本日をもって協議を終了することを諮り、

委員全員の了承を得る 

地域支え合い事業以外の高齢者支援については、「当初掲げた取組については、一

部は三郷まちづくり振興会などの地域団体等で実施されている。他のものについて

は、地域協議会で検討できるものではない。よって、今後の地域の動向を見守る。」

とし、本件は「協議を終了する」ことでよいか、委員に意見を求める。 

【竹内副会長】 

三郷まちづくり振興会を立ち上げる時は、地域協議会委員が後押ししながら立ち

上がった。あとは三郷まちづくり振興会の中で肉付けしていけばよい。このテーマ

については、解決に向けて委員としてできることはやったと思っているため、今後

は委員としてバックアップしていけばよい。 

【伊藤委員】 

私も竹内副会長と同じ意見である。この取組については、地域支え合い事業の中

で三郷まちづくり振興会からやってもらいたい。 

【山口会長】 

前回欠席した委員に意見を求める。 

【二野委員】 

地域協議会でできることはやり切ったのではないか。これ以上は地域協議会とし

ては突っ込めないと感じている。 

【佐藤委員】 

支援の取組は様々あるが、地域協議会でこれ以上のことを探すのは難しい。三郷

まちづくり振興会では他から結構情報を得ているため、そちらの方で取り組むのが

よい。 

【山口会長】 
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・他に意見を求めるがなし 

・自主的審議事項「三郷区における高齢者支援の取組について」は、本日をもって

協議を終了することを諮り、委員全員の了承を得る 

 

―次第５ 事務連絡― 

 

【山口会長】 

次第５「事務連絡」について、事務局に説明を求める。 

【堀川センター長】 

・今後の日程 

委員研修：１１月５日（火）午後６時３０分から 

第６回地域協議会：１２月３日（火）午後６時３０分から 

・当日配布資料 

地域活動フォーラムチラシ 

【山口会長】 

・事務局の説明について質疑を求めるがなし 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 

南部まちづくりセンター 

TEL ：０２５－５２２－８８３１（直通） 

E-mail：nanbu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせて御覧ください。 


